

Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Leonie Graf
Protokollführung: Georg Pfeifer

Semester: SoSe 21
Sitzungsdatum: 14.04.2021

Anwesenheit:

FSR-Mitglieder: Leonie Graf, Georg Pfeifer(ab 19:09 Uhr), Adrian Minnich, Samuel Döpfner, Christina Richter, Dagmar Coelle, Johannes Laufkötter, Franziska Rauh, Samuel Ritzkowski, Gesa Hölzer (ab 19:14 Uhr), Tom Jungnickel, Anneke Tombrägel

Entschuldigt: Tabea Kowald, Mats Segbers

Unentschuldigt: -

Gäste: Jonathan Bollig, Maximilian Keller (ab 19:05 Uhr bis 20:01 Uhr), Theresa Kächle (bis 20:18 Uhr)

12 von 14 FSR-Mitgliedern anwesend ⇒ **Beschlussfähig**

Tagesordnung:

TOP 0: Regularien	19:04 Uhr
TOP 1: eFSR	19:15 Uhr
TOP 2: Passwörter	19:31 Uhr
TOP 3: Berichte	19:48 Uhr
TOP 4: Laufende Projekte	19:58 Uhr
TOP 5: Auswertung Veranstaltungen	20:00 Uhr
TOP 6: Kommende Veranstaltungen	20:20 Uhr
TOP 7: Sonstiges	20:32 Uhr
TOP 8: Finanzen	19:41 Uhr

Sitzungsbeginn: 19:04 Uhr

TOP 0: Regularien **19:04 Uhr**

Die Tagesordnung wird (10/0/0) angenommen. Die Abstimmung des Protokolls vom 07.04.2021 wird vertagt.

TOP 1: eFSR **19:15 Uhr**

Da ein neues Semester begonnen hat, wird der eFSR neu gebildet. Max und Jonathan wollen erneut in den eFSR aufgenommen werden. Sie stellen sich jeweils vor, antworten auf Fragen des Gremiums und werden einzeln abgestimmt. Maximilian Keller mit (12/0/0) und Jonathan Bollig mit (12/0/0) in den eFSR aufgenommen. Falls es noch mehr Interessierte geben sollte, können diese natürlich jederzeit in der Sitzung dazu kommen.

TOP 2: Passwörter **19:31 Uhr**

Wie jedes Semester werden auch dieses wieder die Passwörter für alle wichtigen Accounts geändert. Hierbei wird auch kurz über die Website gesprochen, wobei sich herausstellt, dass wir ein How-To-Website schreiben sollten. Dies würde Samuel D. zusammen mit einer weiteren Person übernehmen. Johannes bekundet sein Interesse daran.

TOP 3: Berichte **19:48 Uhr**

Samuel R. berichtet von der FSR-Kom Sitzung letzte Woche. Es gab nur einen Antrag. Zusätzlich wurde über die Finanzsituation im Sommersemester und die Probleme mit dem ASPA gesprochen.

Max berichtet aus dem StuRa. Gestern wurde ein dritter Vorstand für den StuRa gewählt. Somit hat dieser wieder einen vollständigen Vorstand.

TOP 4: Laufende Projekte **19:58 Uhr**

Die Mail und das Dokument für die Professoren bzgl. der Klausurensammlung wurde überarbeitet. Es wird nochmal vom FSR gegen gelesen bevor es versendet wird.

TOP 5: Auswertung Veranstaltungen

20:00 Uhr

Tom berichtet vom CS:GO-Turnier. Dieses lief sehr gut und es gab auch viele Teilnehmer. Übertragen wurde das Turnier mit 2 Streams, welche kommentiert wurden.

Samuel D. berichtet von den StET. Diese sind nun fast vorbei und wurden auch sehr gut angenommen. Es gab trotz der digitalen Umsetzung relativ hohe Teilnehmerzahlen an den verschiedenen Veranstaltungen, wobei die Teilnehmenden auch viel miteinander interagiert haben. Gesa und Jonathan haben als Mentoren auch weiterhin Kontakt zu den neuen Studierenden und können auch bestätigen, dass sie sich sehr über die StET gefreut haben.

TOP 6: Kommende Veranstaltungen

20:20 Uhr

Da die StET nun vorbei sind sammelt Samuel D. nun ein paar Personen für die Organisation eines Meet-Your-FSRs. Auch hierbei wird noch überlegt, wann und insbesondere wie wir das veranstalten wollen.

Leonie und Samuel D. wollen sich für eine mögliche SPT Veranstaltung beraten. Unterstützt werden sie von Samuel R. und Johannes.

Auch eine Wanderung und eine Fahrradtour sind in der Konzeptionsphase.

TOP 7: Sonstiges

20:32 Uhr

Es wird überlegt, was in einen neuen Newsletter kann. Auch gab es den Vorschlag, die Sprechstunden über BBB abzuhalten. Damit werden diese dann über einen vom StuRa gehosteten BBB Server laufen. Auch diese Woche gab es viele Mails an uns. Diese werden nun besprochen, wenn sie nicht bereits beantwortet wurden. Samuel R. leitet noch eine Nachricht zur ZaPF weiter.

TOP 8: Finanzen

19:41 Uhr

Samuel R. stellt einen Finanzantrag für die FEST-Veranstaltungsreihe vor. Diese wird mit (11/0/0) einstimmig angenommen. Max berichtet, dass aktuell die Semesterzuweisungen verteilt werden.

Antrag	Betrag	Empfänger	Abst.	Beschreibung/Anmerkungen
FEST	5,00 €	Samuel R.	11/0/0	5 Gurkengläser als Trostpreise

Sitzungsende: 21:08 Uhr

Jena, den 14.04.2021

Mitglied des Vorstandes

Protokollführung: Georg Pfeifer

Sprechzeiten

Franziska	Mo. 10-12 Uhr
Adrian	Mi. 08-10 Uhr
Christina	Do. 14-16 Uhr
Jederzeit	<i>fsr@paf.uni-jena.de</i>

Sitzungszeiten

Sitzung	Di., 19 Uhr	MS Teams
---------	-------------	----------

Veranstaltungen

7. & 8.05.	E-Sport Turnier (AoE 2 & Rocket League)
------------	---

Abstimmungsnotenklatur: (Ja/Nein/Enthaltung)